

Im Moosburger "Woch'nblatt" wurde für die KlinikClowns gespendet!

Das Moosburger Café Bistro Woch'nblatt hat seit vielen Jahren eine schöne Tradition: Über die Vorweihnachts- und Neujahrszeit gibt es alljährlich eine Aktion, bei dem Spenden für ein Sozialprojekt in der Region gesammelt werden. Die Gäste genossen einen schönen Abend mit vielen kulinarischen Highlights und spendeten großzügig. Der Inhaber des Restaurants, Rüdiger Germaier (links im Bild) rundete die Spendensumme dann auf stolze 1.000 Euro auf. Zu ihrer großen Freude sind 2025 die KlinikClowns die Spendenempfänger der Aktion.

Am vergangenen Montag besuchte KlinikClown „Dr. Muck“ das Woch'nblatt und durfte die Spende von Wirt Germaier entgegennehmen. „Dr. Muck“ bedankte sich im Namen der Organisation herzlich, denn nur mit Hilfe von Spenden ist es möglich, dass die KlinikClowns in zahlreichen bayerischen Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen mit ihren regelmäßigen Besuchstagen für eine maßgebliche Erleichterung der schweren Lebenslage sorgen. So sind sie zum Beispiel einmal pro Woche im Landshuter Kinderkrankenhaus St. Marien unterwegs „auf Visite der besonderen Art“ bei den kleinen Patientinnen und Patienten und besuchen alle zwei Wochen Seniorinnen und Senioren im Seniorenzentrum der Heiliggeist Pflege gGmbH in Freising.

Ausführliche Infos über ihre Arbeit und alle Einsatzorte bayernweit findet man unter www.klinikclowns.de

Foto: Gerhard Rovan

